



おひさま通信

11月

11月の予定

1	土	
2	日	
3	月	文化の日
4	火	
5	水	幼児 遠足
6	木	芋煮会
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	履正プール（5歳）
11	火	
12	水	連携園2歳児交流 ①
13	木	〃 ②
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	内科健診 子ロバ保育園5歳児交流 ①
18	火	〃 ②
19	水	
20	木	〃 ③
21	金	
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	造形あそび
27	木	
28	金	絵本の会
29	土	※野中文化祭 区民センターにて、らいおん組が舞台発表します
30	日	

秋の訪れを感じ始めたと思ったら、急な寒さにびっくりする日もありますね。まるで季節が駆け足で過ぎていくようです。

園庭には“秋”がいっぱい！どんぐり拾い、お芋ほり、カラフル落ち葉そして里芋や柿、みかんの収穫ももう間近ですよ。こどもたちと戸外でのあそびを十分楽しみながら秋を五感で味わいたいと思います。自然日誌を園内に定期的に更新していますので、ぜひご覧くださいね！



自然日誌 vol. 7

氣候も落ち着き、秋が近づいてきましたね。
過ごしやすくなった反面、虫たちが活発になっていました。

自然も秋模様が広がり始め、植物たちも冬に向けて成長が見られます。

園庭では、各クラスが菜園をはじめました。

おはようございます

秋の野菜もぐんぐん成長中

芽吹いてきたよ。何になるのかな？

「これ、大根なん?」「にんじん?」などとみんなが切っている野菜たちの姿を見て、不思議そうな子どもたち、大きくなったら楽しめます♪

12月、1月の主な予定

12月13日（土） 発表会

12月28日（日）～1月4日（日） 休園日

1月20日（火） 運動遊び参観日
(3～5歳児クラス対象)

ひよこ組

「お外いこうか！」の誘い掛けに外を指したり、早く行こう！と扉の前でスタンバイぱっちりの子どもたち。テラスに出ると、追いかけっこをしたり、滑り台にコンビカー、ボール遊びと身体を沢山動かして遊んでいます。コンビカーは一人で乗る事や足をしっかりと動かし進むことができるようになってきており、夏前からの成長を感じます。指先の使い方も上達し、新聞紙や箱を渡すと手を前後左右に動かし、ちぎってあそぶ姿があります。大胆にちぎる子もいれば、小さく細かくする子と遊びの様子も様々です。これから秋の自然に沢山触れ、子どもたちの世界を更に豊かにしていたらと思います。



うさぎ組

涼しい日が増えてきてお外で沢山遊べる機会が増えました！皆外が大好きで毎日楽しそうに遊んでいます。園庭でスコップや器を使ってクッキングを楽しんだりアリなどの虫を見つけて「虫さんいるねー」とお話したり、園庭には色々な植物もありみかんや柿を見つけては保育者やお友だちにみて！！と大盛り上がりです。築山に登ることもどんどん上手になっており頂上で「やっほー！」と言ってみたりしながら楽しんでいます。これから葉っぱの色が変わったりもっと涼しくなったりとより秋らしくなってくると思うので皆で秋を思う存分に楽しみ、感じて過ごしていければなと思います！



ぺんぎん組

園庭では元気よく走り回って遊んでいます。園庭に実る柿の木やどんぐりの木を「色が違う！」「こっちにあるよ」などお話しながら観察する子どもたち。木の下に落ちているどんぐりや木の実や葉っぱ集めに夢中です。

秋のテーマは「いも」です。きりん組さんが育てていたサツマイモをお裾分けしてもらい、芋ほりをしました。手袋をつけて、一生懸命に土を掘る子どもたち。「どこだー」「葉っぱがある！」と宝探しのように芋ほりをしていました。また、掘れた芋でスタンプをしました。半分に切れたお芋を真剣な表情で観察し、いよいよスタンプ。沢山インクをつけてダイナミックにスタンプしたり、インクの薄くなる様子を楽しみながらスタンプしたりして楽しみました。今後も季節を感じられる遊びを取り入れていきたいと思います。



ぞう組

園庭では虫探しをしたりドングリや柿などの小さな秋を見つけて楽しんでいます。どこにどんな実がなっているかよく知っている子どもたちです。11月は散歩や遠足に出かけ、いろいろなどんぐりを見つけていきたいと計画しています。

ぞう組さんは初めての運動会でした。毎日元気いっぱい体を動かしてかけっこやダンスを楽しみながら当日を迎めました。保護者の方に見てもらえるドキドキ・わくわくも体験して自信を得た子どもたちです。これからもいろいろな「やってみよう！」をそっと後押ししながら、応援していきたいと思います。



きりん組

運動会にむけて、かけっこでくやしさを感じたり、みんなで協力する大切さを体感したり・・・と、子どもたちは心も体も一回り成長したのではないでしょうか。同時に“秋”がやってきて、園庭のカキの実の色づきに気付いたり、いもほりの体験をしたりと季節の変化を感じているところです。運動会の競技にも取り入れた“いもほり”レースを保護者の方と一緒にすることを楽しみにしていた子どもたちです。ご参加いただきありがとうございました。来月は遠足や園庭、散歩でたくさん秋を発見していきたいと思います。



らいおん組

最後の運動会の取り組みの中で、子ども達が目標を考え、友だちと助け合いながらみんなで力を合わせ、心を1つにしようという姿をたくさん見せてくれました。この1つの大きな行事を乗り越えたらいおん組は、一段と団結力が強くなったと感じます。11月は遠足や芋煮会・子口バ保育園との交流など楽しみながらも、次の発表会に向けて活動もしていきます。したい役や楽器を自分で決め、どんな演奏の仕方がいいか、どんな歌い方がいいか、セリフもどんな言葉がいいか子ども同士で考え、最後の集大成を見ていただきたいと思っています！

